

3. Platz für die SK beim Handballturnier in Gerabronn



Mit großer Freude nahmen wir die Einladung der Handballabteilung des TSV aus Gerabronn an, am 5. Phillip-Wankmüller-Gedächtnisturnier für Schulteams teilzunehmen. Für uns alle eröffnete sich dadurch die Möglichkeit, zum ersten Mal Handball in einem Turnier kennenzulernen, denn wir kannten diese Sportart bisher nur aus dem Schulsport.

Sechs (6) Mannschaften nahmen an dem Turnier teil.

Da es jedoch hieß, dass die Mannschaften nach Altersstufen zusammengestellt werden dürfen (unsere Mannschaft bestand aus 7/8-Klässlern), machte sich bei uns ein wenig Enttäuschung breit, als wir erfuhren, dass wir mangels teilnehmender Mannschaften in allen Altersstufen, gegen Mannschaften aus 9.- und 10.-Klässlern spielen mussten.

Wir ließen uns aber nicht entmutigen, konnten aber im ersten Wettbewerb, bei dem alle gegen alle antreten mussten, nur ein Spiel gewinnen. Nun galt es, im zweiten Wettbewerb (ein Slalom-Parcours mit abschließendem Hütchen-Abschießen) es besser zu machen.

Bei dem Wettbewerb traten ebenfalls alle gegen alle an, jede Begegnung dauerte 4 Min. lang. Dort gewannen wir sogar in weniger als 4 Min. gegen 4 Mannschaften, einen Wettbewerb verloren wir.

Es war unglaublich spannend und anstrengend zugleich. Am Ende erreichten wir Platz 3 und wurden mit einer 50,-€ Geldprämie belohnt!

Es war ein sehr schönes und erfolgreiches Turnier, wir fühlten uns dort sehr willkommen und hatten sehr viel Spaß!

Wir möchten nächstes Jahr wieder kommen!

Mannschaft:

Strohmayer, L./Butzer, M./Maurer, N./Wanner, P./Mack, P./Wiedmann, J./Blumenstock, S./ Botsch, P./Schenkel, L.